

Die Krise heißt Kapitalismus! Krise überwinden heißt Kapitalismus überwinden!

5-PUNKTE-FORDERUNG IN DER CORONA-KRISE! UND VOR DER NÄCHSTEN KRISE!

GESUNDHEIT FÜR ALLE STATT PROFITE FÜR WENIGE!

WOHNRAUM IST MENSCHENRECHT!

GRENZEN AUF FÜR GEFLÜCHTETE!

RECHTSRUCK BEKÄMPFEN!

SCHLUSS MIT LOHNARBEIT!

Punkt 1: Gesundheit für alle statt Profite für wenige!

Gesundheit ist keine Handelsware! Jetzt in der Corona-Krise zeigen sich die Folgen der aktuellen Gesundheitspolitik. Durch die Privatisierungen des Gesundheitswesens arbeiten in den Krankenhäusern und Pflegeeinrichtung bereits im regulären Betrieb die Pflegekräfte an der Grenze der Belastbarkeit. Einsparungen, Kürzungen und Personalmangel sind Alltag - Alles, damit die Betreiber*innen der Einrichtungen möglichst hohe Gewinne erwirtschaften können. Pharmafirmen erwirtschaften mit dem Verkauf von Medikamenten Milliarden, während der Zugang zu diesen Medikamenten stark abhängig ist von Einkommen, Versicherung, Herkunft.

Gutverdienende verabschieden sich mit Privatversicherungen aus dem solidarischen Gesundheitssystem, während Menschen ohne Wohnung, wenig Einkommen oder ohne Aufenthaltserlaubnis teilweise völlig ohne medizinische Versorgung dastehen bzw. auf die völlig unzureichenden Sozialleistungen des Staates angewiesen sind. Nicht zu vergessen sind außerdem die tausenden Menschen die an der abgeschotteten EU-Außengrenze in Lagern interniert sind. Die völlig ohne medizinische und hygienische Versorgung sich selbst überlassen sind.

Jetzt mit Eintreten der Corona-Krise verschärfen sich diese Verhältnisse, es droht eine akute Überlastung des Gesundheitssystems mit tödlichen Folgen. Deshalb fordern wir:

J E T Z T !

- » Verbesserung von Personalschlüssel und Bezahlung in den Pflegeberufen!
- » Sofortige Bereitstellung von Schutzausrüstung für alle Menschen in den Pflegeberufen, ohne Rücksichtnahme auf mögliche Kosten!
- » Schluss mit der unsolidarischen Bevorzugung Gutverdienender und Beamteter durch Ausgliederung in private Krankenkassen, her mit der solidarischen Bürgerversicherung für ALLE!

P E R S P E K T I V I S C H !

- » Vergemeinschaftung der Gesundheitsversorgung!
- » Gesundheitspolitik muss der Gesundheitsversorgung für alle dienen. Nicht die Kosten, sondern die notwendige medizinische Versorgung der Menschen muss die Grundlage der Gesundheitspolitik darstellen.
- » Vergesellschaftung der Pharmakonzerne, weg mit den Patenten auf Medikamente! Wie in der Gesundheitspolitik muss auch in der Medikamentenentwicklung die Gesundheit der Menschen für die Forschung maßgeblich sein, nicht das Profitstreben!

**Es gilt, eine Alternative zum Kapitalismus zu schaffen!
Für den Sozialismus!**

[HTTP://ANTIFACAFE.NET](http://antifacafe.net)

Vi.S.d.P.: August Merges, Karl-Marx-Str. 8, 38104 Braunschweig



ANTIFASCHISTISCHES PLENUM



BRAUNSCHWEIG